

GO.WEB.ID

Hadiri Pisah Praeses Distrik VII, Bupati Samosir Puji Ide Kreatif Pdt. Rein Justin Gultom

Karmel - SUMUT.GO.WEB.ID

Jan 19, 2025 - 23:30



SAMSOIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menghadiri dalam temu pisah Praeses Distrik VII Samosir dari Pdt. Rein Justin Gultom kepada Pdt. Rintalori Sianturi M,Th periode 2024-2028 yang dilaksanakan di Sopo Bolon, Pangururan, Minggu (19/01/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Anggota DPRD Samosir Renaldi Naibaho memberikan ulos kepada Praeses lama dan Bupati Samosir memberikan ulos (mangulosi) kepada Praeses Distrik VII Samosir baru sebagai tanda penghormatan. Bupati Samosir menghargai dan menilai Pdt. Rein Justin Gultom sukses dalam memberikan pengayoman iman kepada masyarakat serta telah menyumbangkan dedikasi dalam pembangunan selama bertugas di Kabupaten Samosir.

"Kami melepas opung dengan bahagia karena apa yang sudah dilakukan selama bertugas di distrik VII Samosir sudah menjadi contoh bagi kami. Terima kasih atas dedikasi dan pengayoman yang opung berikan. Bahwasanya keberadaan opung bisa dirasakan masyarakat dan wujud HKBP nampak melalui pelayanan yang diberikan" kata Vandiko.

Bupati Samosir juga mengapresiasi ide-ide kreatif yang dimunculkan Pdt. Rein Justin Gultom, mulai dari misi pembangunan iman maupun fisik seperti PAUD, Homestay, kantor baru, UMKM. Hal ini menurut Vandiko membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Kepada Praeses yang baru dilantik, Bupati Samosir berharap bisa melaksanakan tugas dengan amanah dan lebih cepat beradaptasi dengan lingkungan kerja dan menjalin komunikasi dengan pemerintah sebagai mitra dalam pelayanan kepada masyarakat.

"Saya siap bersinergi, kita jalin komunikasi bagaimana untuk pembangunan fisik maupun keimanan khususnya HKBP di Samosir. Yang sudah baik mari kita tingkatkan kedepan. Selamat bertugas inang, semoga Tuhan melindungi dan selalu menyertai" ucap Vandiko.

Mantan Praeses Distrik VII Samosir Pdt. Rein Justin Gultom mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Samosir terkhusus jemaat HKBP atas kebersamaan selama bertugas. Ia juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemkab. Samosir yang dipimpin Bupati Samosir Vandiko T. Gultom atas segala dukungan dan kerjasama selama melaksanakan tugas. Kerjasama dan komunikasi yang sudah terjalin baik ini diharapkan dapat dilanjutkan Praeses yang baru. " Kita harus memegang prinsip bahwa gereja merangkul semua stakeholder, semua pihak untuk kemajuan yang akan mempercepat perubahan. Kita gunakan kesempatan ini bekerjasama dengan pemerintah. Terima kasih pak Bupati, bekerjalah dengan baik dan kami mendukungmu " pesan Pdt. Rein Justin Gultom

Sementara itu, Praeses Distrik VII Samosir yang baru, Pdt. Rintalori Sianturi merasa terharu dengan kehadiran Bupati Samosir dan seluruh jajaran. Diharapkannya, ada kerjasama yang baik dalam mengembangkan SDM dan pembangunan. "Terima kasih pak Bupati atas dukungan hari ini. Mari kita kerjasama kedepan demi memberikan kebaikan dan pelayanan kepada masyarakat " kata Rintalori .

Hadir mendampingi Bupati Samosir, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, Kadis Perhubungan Lespayer Sipayung, Sekwan Ricky Rumapea, Kadis Sosial F. Agus Karo Karo, Kadis Lingkungan Hidup Edison Pasaribu, Kadis Ketapang dan Pertanian Tumiur Gultom, Kepala RSUD Hadrianus Sinaga Iwan H. Sihalo dan

beberapa pimpinan OPD lainnya .